



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

in den vergangenen Wochen wurde die Diskussion über die Zukunft des Öffentlichen Nahverkehrs im Landkreis Göppingen begonnen. Anhand mehrerer Gutachten sind die Region Stuttgart und der Landkreis Göppingen gemeinsam mit dem Verkehrsverbund Stuttgart (VVS) in Verhandlungen eingetreten. Wir wollen gemeinsam über die Chancen und Möglichkeiten, die sich aus diesen Gutachten ergeben diskutieren. Gerade die Auswirkungen auf das Obere Filstal und die Gemeinden unweit der Bahntrasse wollen wir thematisieren.

Wir laden Sie zu einer Informationsveranstaltung zu diesem Thema herzlich ein.

„S-Bahn und VVS als Chance für unseren Landkreis?“

Montag, 15. März 2010, 19.00 Uhr
„In der MAG – Kapellmühlsaal
Schillerstraße 3, 73312 Geislingen

Wir wollen an diesem Abend über den augenblicklichen Sachstand aufklären. Dazu werden **Wolf Martin**, Präsident der IHK Bezirkskammer Göppingen, **Horst Stammler**, Geschäftsführer des VVS und **Jürgen Lämmle**, Regional- und Kreisrat in kurzen Eingangsreferaten Stellung beziehen. Im Anschluss daran findet eine Diskussion statt.

Wie freuen uns auf Ihr Kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Binder
Kreisvorsitzender

Ludwig Duschek
Ortsvereinsvorsitzender